



きりのは

学校教育目標「心豊かな未来を創る 子どもの育成」

令和7年7月18日

小田原市立新玉小学校

校長 山田 明子

「土曜参観」と「教育漫才DAY」

5月号の「きりのは」でお伝えした田畑栄一先生が提唱する「教育漫才」を6月の土曜参観にて来校された皆様に披露しました。土曜参観後、保護者の皆様から「教育漫才、いい取り組みですね。」「温かい笑いがあふれていました。」などの感想を多数、いただきました。また、7月3日には、各ブロック代表による「教育漫才DAY」を全校児童が集まり行いました。違うブロックの発表を見ることで刺激になり、新たな笑いや気づきが生まれたようです。本校では、「自分で考え表現する子」「人を大切にする子」「前向きにチャレンジする子」の3つをめざす姿として掲げています。「教育漫才」を通して、自分が達成できたものや近づけたことは何だったのか、振り返りを行い、次年度の方向性を考えていきたいと思えます。



お知らせ

7月22日から8月31日までの夏季休業期間、職員の勤務時間は8時30分から17時までとなります。平日は日直職員が勤務しますが、8月12日から15日までは学校閉庁日となりますのでご注意ください。

この間、生き物の世話や芝生の水やりは、保護者ボランティアの方をお願いすることになっています。皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございます。



さあ、いよいよ夏休み！！

～充実した時間を～



近年、夏休みを目前に熱中症警戒アラートにより教育活動が天候に左右されることが多くなっています。しかしながら子どもたちは日々たくましく学校生活を送っています。上の写真は2年生が生活科で育てた畑の作物です。春から世話をし、今、多くの実りを迎えています。自然の恵みは素晴らしいと改めて実感させられます。さて、保護者の皆様には、11日まで行われた三者による教育相談にご来校いただきありがとうございました。限られた時間ではありましたが、担任・保護者・児童がこれまでの学校での様子や学習、そして今後に向けて必要なことを共有できたと思えます。

いよいよ始まる夏休みは、自由に使える時間がたくさんあります。具体的な計画をしっかりと立て、一人ひとりが安全で充実した夏休みとなるように願っています。9月1日、また元気に会いましょう。

保護者や地域の皆様方、夏季休業期間中も子どもたちをどうぞよろしく願いいたします。

白鷗中学校区4校ふれあい交流会

6月27日5時間目に4校ふれあい交流会が行われました。白鷗中・山王小・町田小の先生方が授業参観をした後、各分科会に別れ、情報交換や小中学校のつながりなどについて意見交換をしました。白鷗中学校区では、大切にしたいこととして「あ(あいさつ)・せ(せいそう)・ふ(ふくそう)・け(けじめ)」を合言葉に児童生徒の指導を系統立てて行っています。また、小学生は夜9時以降、中学生は夜10時以降、オンラインゲームやSNS等はやらないことも共通事項で指導しています。夏休み期間はご家庭が主になり、意識してお子さんに投げかけ、学校と同一歩調で取り組んでいただけるとありがたいです。

